

Marie-Laure

Jeudi 6 Octobre 2016

### La première fois

La première fois que je me suis rendue dans un atelier d'écriture, c'était à Rouen, au "Thé majuscule", un café librairie près de la cathédrale. Des amis musiciens m'y avaient invitée pour écrire des chansons à plusieurs mais je ne savais pas du tout à quoi m'attendre. Je suis arrivée essoufflée, en retard après ma journée de classe : bonjour, bonjour, ils étaient déjà en train d'écrire. La consigne ne m'a pas rassurée du tout : il s'agissait de broder au maximum autour d'une phrase prise au hasard dans un livre. Je me souviens encore de cette phrase et surtout de ma gêne au moment de lire ma broderie que je trouvais si banale après avoir écouté celles des autres !

La phrase était : "Anquetil écoeure tous ses adversaires. "

Eh bien il faut croire que ce premier jeu n'a pas réussi à m'écoeurer, ça m'a même tellement plu que je n'ai jamais cessé depuis d'écrire en atelier et je crois bien que j'aurais du mal à m'en passer...